



Dirección General
de Comunicación

Paseo de la
Castellana, 278-280
28046 Madrid
España

Tls. 91 348 81 00
91 348 80 00
Fax 91 314 28 21
91 348 94 94
www.repsolypf.com

Madrid, 1 de octubre de 2005

En el marco de la creación de Petrosur

VENEZUELA Y ARGENTINA DAN ENTRADA A REPSOL YPF EN SU GRAN ALIANZA PETROLERA

- **Repsol YPF tendrá acceso a nuevos campos petrolíferos en Venezuela adicionales a los operados actualmente**
- **Dará soporte a la petrolera estatal venezolana (PDVSA) para sus actividades en Argentina**

El presidente de Repsol YPF, Antonio Brufau, ha firmado un acuerdo marco de carácter regional en la cumbre petrolera celebrada en Brasilia entre los jefes de Estado de Brasil, Luiz Inácio Lula da Silva; República Argentina, Néstor Kirchner; y Venezuela, Hugo Chávez. La compañía hispanoargentina obtendrá nuevas concesiones de crudo en Venezuela y participará en la actividad petrolera de ese país con Argentina.

En virtud de este acuerdo, Repsol YPF y PDVSA constituirán dos sociedades mixtas de producción en cuencas de alto valor petrolífero en Venezuela. La primera operará en el área petrolífera venezolana de Barúa-Motatán y en otras posibles áreas.

Paralelamente se constituirá una sociedad conjunta entre las dos petroleras para operar el bloque Junin 7 y/o otros bloques en la faja petrolífera del Orinoco, ubicada en el sureste de Venezuela y considerada uno de los principales reservorios de crudo pesado y extrapesado del mundo.



Además, esta alianza regional contempla una asociación de Repsol YPF y PDVSA por la que la compañía española dará disponibilidad de petróleo crudo procedente de las concesiones del Estado argentino a Petróleos de Venezuela en un porcentaje de hasta el diez por ciento de la producción de las citadas concesiones. Esta operación no afectará a la titularidad de las concesiones, propiedad de Repsol YPF.

Por otra parte, Repsol YPF podrá suministrar a PDVSA el crudo y productos derivados que precise para dar cobertura a sus necesidades de suministro del mercado argentino.

El acuerdo marco supone para Repsol YPF un importante paso dentro de su estrategia de crecimiento, que contempla la intensificación de sus relaciones con las compañías nacionales de petróleo en aquellos países donde está presente. En el caso de Venezuela, permitirá consolidar su alianza con la empresa estatal petrolera, PDVSA, al tratarse del primer acuerdo de estas características constituido en ese país.

Tras la firma del acuerdo marco, el Presidente de Repsol YPF, Antonio Brufau, manifestó que "es fruto de las buenas relaciones que existen entre las dos compañías" y añadió "que confirma el interés estratégico de Repsol YPF por la región, en la que ya es la primera petrolera privada".

Por su parte, Rafael Ramírez, Presidente de Petróleos de Venezuela, señaló su satisfacción por el acuerdo marco alcanzado, "que muestra el buen entendimiento conseguido con Repsol YPF y facilita el desarrollo de las actividades de PDVSA en la República Argentina".

Producción de Hidrocarburos en Argentina

En 2004, la producción neta total de Repsol YPF en Argentina fue de 276,2 millones de barriles equivalentes de petróleo (754.625 Bepd), con unas reservas probadas netas de petróleo y gas natural que, a finales del año, se estimaban en 2.364 millones de BEP, equivalentes a 8,6 años de producción al ritmo alcanzado en 2004.

Repsol YPF poseía en Argentina a finales de 2004 derechos mineros sobre 113 bloques: 27 bloques de exploración, con una superficie neta total de unos 62.981 km², y 86 bloques de explotación con un área total neta de unos



24.834 km², situados en las cuencas Neuquina, San Jorge, Austral, Cuyana y Noroeste.



Producción de Hidrocarburos en Venezuela

Repsol YPF es la primera empresa privada líder en producción de hidrocarburos en Venezuela y líder en producción de gas. La producción neta del año fue de 15,7 millones de barriles de petróleo y líquidos separados del gas natural y 110,8 BCF de gas, con un total equivalente de 35,5 millones de BEP (96.888 BEPD), procedente fundamentalmente de los bloques Mene Grande, Quiriquire, Quiamare-La Ceiba y Guarico Occidental, todos operados por Repsol YPF. Las reservas probadas netas de líquidos y gas a finales de año se estimaban en 261,6 millones de BEP.

A 31 de diciembre de 2004, Repsol YPF poseía en Venezuela derechos mineros sobre 7 bloques: un bloque de exploración, con una superficie neta total de 1.970 km² y 6 de explotación, con una superficie neta total de unos 5.902 km². Venezuela es el quinto productor de petróleo del mundo y primer proveedor del mercado estadounidense.

